

kampai

Kapolresta Hadiri Kick Off Vaksinasi Booster Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Feb 3, 2022 - 02:59



Mataram NTB - Kota Mataram menggelar kegiatan kick off Vaksinasi Booster untuk masyarakat Kota Mataram di Pendopo Walikota Mataram Rabu, (02/02/2022).

Kegiatan yang dihadiri oleh Walikota Mataram H.Mohan Roliskana, S.Sos., MH

bersama Sekda Kota Mataram Dr.Ir. H. Effendi Eko Saswito, Asisten 1 Kota Mataram Drs.H Lalu Martawang, MM, Kapolres Kota Mataram Kombes Pol. Heri Wahyudi, SIK, MM, Direktur RSUD Prov NTB Dr.Lalu Hermansyah, M.Kes., M.H., Kepala FKPD Kota Mataram, Kepala UPD Kota Mataram., Camat / Lurah se-Kota Mataram dan Tokoh Agama se-kota Mataram.

Dalam sambutan pembukaan Walikota Mataram menerangkan

" Alhamdulillah kita bisa melaksanakan Vaksin ke 3 , tujuan kita lakukan vaksinasi ini kita bisa membantu masyarakat kedepan, kegiatan hal ini merupakan untuk mengantisipasi varian-varian baru Covid- 19 yang sudah menyebar di wilayah Jakarta, tegas Walikota.

" Tanggung jawab kita sebagai pemerintah dalam rangka untuk melindungi masyarakat. Untuk Vaksin ke 3 yang digunakan Booster jenis primer fizer yang akan dilaksanakan hari ini selama 3 hari kedepan, persyaratan untuk di vaksin ke 3, setelah vaksin ke 2 berjarak 6 bulan.Semoga kita selalu di berikan kesehatan selalu ", ujar Mohan Roliskana.

Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa kegiatan Kick Off Vaksinasi Booster Kota Mataram dilaksanakan dari tanggal 2 - 4 Februari 2022 yakni pelaksanaan Vaksin ke 3 menggunakan vaksin Jenis Booster, adapun ketentuan yang bisa melaksanakan Vaksin ke 3 ini yaitu harus berumur diatas 18 Tahun, harus sudah vaksin ke 2 dengan jarak 6 bulan. Sasaran kali ini adalah pelaksanaan vaksinasi untuk seluruh ASN yang ada di Pemkot Mataram, Tenaga Nakes dan Tokoh Agama, jelas Kapolresta.

Kapolsek Mataram Kopol Elyas Erikson, SIK sebagai Perwira penanggung jawab pengamanan menambahkan " Pelaksanaan Vaksinasi ke-3 yang diperuntukan untuk ASN Pemerintah Kota Mataram, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat dimulai dari pendaftaran atau registrasi, screening, penyuntikan vaksin dan observasi "

Hasil kegiatan vaksinasi ke 3 (tiga) di Pendopo Walikota Mataram adalah vaksin Booster jenis Primer fizer yakni penyuntikan vaksin berhasil sebanyak 165 orang dan berjalan dengan lancar, tutup Kapolsek Mataram.(Adbravo)